





NOTA DE PRENSA







Entre otras medidas, se han enviado 50 deshumidificadores más a los afectados por la DANA

El Consejo General de Enfermería adquiere nuevos equipamientos y distribuye más material para las zonas afectadas por la DANA de Valencia

- El Consejo General de Enfermería (CGE), a través de su ONG, Solidaridad Enfermera, sigue ofreciendo ayuda y repartiendo materiales en las zonas más afectadas por el temporal del pasado mes de octubre.
- Entre las donaciones se encuentra una nueva remesa de 50 deshumidificadores, dispositivos esenciales para preservar la salud y calidad de vida de los afectados por la DANA.
- "Las enfermeras españolas seguimos al pie del cañón prestando sostén y cuidados a los ciudadanos que vieron su vida trastocada por el paso de la DANA. Gracias a nuestra ONG y al Colegio de Enfermería de Valencia contamos con una vía para brindar cuidados más allá de la práctica asistencial", asegura Florentino Pérez Raya, presidente del Consejo General de Enfermería.

Madrid, 17 de enero de 2025.- El Consejo General de Enfermería (CGE), a través de su ONG Solidaridad Enfermera, ha recibido más de 300.000 donaciones para repartir en las zonas más afectadas por la DANA que arrasó parte de la Comunidad Valenciana el pasado mes de octubre.

De manera específica, se han volcado esfuerzos en repartir deshumidificadores, dispositivos muy necesarios en catástrofes como estas. A los 300 dispositivos que se

repartieron durante la última semana del año, ahora el CGE, junto al Colegio Oficial de Enfermería de Valencia (Coenv), va a repartir 50 deshumidificadores más.

Desde una gran nave, cedida por Mapfre, situada cerca de las poblaciones afectadas por el temporal, la enfermería española ha repartido toda clase de materiales que se tornan esenciales para poder mejorar la calidad de vida de los miles de damnificados por esta tragedia climática. De momento, se han repartido más de 50.000 donaciones realizadas por la población española.

"Las enfermeras españolas seguimos al pie del cañón prestando sostén y cuidados a los ciudadanos que vieron su vida trastocada por el paso de la DANA. Solidaridad Enfermera sigue coordinando, junto al Colegio de Enfermería de Valencia y el Consejo de la Comunidad Valenciana (Cecova), el reparto certero de materiales y ayudas para que estas lleguen donde más se necesitan. Gracias a nuestra ONG contamos con una vía para brindar cuidados más allá de la práctica asistencial. La filosofía del cuidado es permeable y llega donde más se necesita", asegura Florentino Pérez Raya, presidente del CGE.

Atender a las necesidades de los afectados

Respecto a esta nueva remesa de deshumidificadores, que responden a la demanda de la población, cuyas necesidades radican en mejorar rápidamente la habitabilidad de sus viviendas y espacios de trabajo. Ya se explicó desde la organización que, tras un desastre natural como una inundación, regresar a una casa afectada puede presentar riesgos para la salud debido a la posible contaminación por moho, hongos, bacterias y, el uso de deshumidificadores disminuye la cantidad de biocontaminantes en el aire.

Además de estos dispositivos, la donación de material de las enfermeras españolas se ha centrado en materiales sanitarios e higiene y productos para bebés. Entre los materiales se encuentran empapadores, pañales, esponjas jabonosas, tensiómetros, termómetros, mantas, pulsioxímetros y andadores.

"Con el inicio de la fase de mitigación y reconstrucción tras la situación provocada por la DANA, y habiendo superado ya la fase de emergencia, desde la ONG seguimos colaborando y manteniendo nuestro compromiso para atender las necesidades que impactan directamente en la salud de las personas. Los efectos de esta tragedia aún persisten, y continuamos coordinando los esfuerzos de todos los agentes implicados para responder a las necesidades cambiantes", asegura Isabel Abero, enfermera coordinadora de Solidaridad Enfermera.

La nave de material, cuya cesión se ha ampliado de momento hasta finales de febrero, es el punto neurálgico desde el que se coordina el reparto de materiales a través de instituciones como los ayuntamientos de la zona, como es el caso de los mencionados deshumidificadores.

Respaldo material y emocional

"Desde el Colegio Oficial de Enfermería de Valencia, seguimos movilizando esfuerzos para garantizar que las ayudas lleguen a su destino. Además de prestar asistencia directa, también nos aseguramos de que las familias afectadas reciban el respaldo emocional necesario. Reconstruir la vida después de una catástrofe requiere más que bienes materiales; requiere apoyo, empatía y esperanza, y en eso la enfermería tiene un papel esencial", destaca Laura Almudéver, presidenta del Colegio Oficial de Enfermería de Valencia (Coenv).

"En este esfuerzo, la colaboración entre el Coenv y el Consejo General de Enfermería (CGE), a través de su ONG Solidaridad Enfermera, está siendo clave para articular recursos y apoyos de manera eficiente. Este trabajo conjunto evidencia el espíritu altruista que caracteriza a nuestra profesión, siempre dispuesta a tender la mano a quienes más lo necesitan en momentos de dificultad", añade Almudéver.

Las organizaciones implicadas hacen hincapié en la importancia de que la ayuda se planifique a medio y largo plazo, pues la recuperación de las zonas no es inmediata y necesita ese apoyo prolongado. La ONG del Consejo General de Enfermería sigue sobre el terreno recibiendo y distribuyendo donaciones para los afectados por la DANA y en su web se puede encontrar un apartado con información actualizada de cuáles son las necesidades y qué prioridades tienen en cada momento a la hora de donar.